

À : Tous les clients du 2001, avenue McGill College, Montréal

De : Service à la clientèle

CC : René Martin

Date : Le 30 octobre 2019

Objet : Installation d'une passerelle piétonne sur l'avenue McGill College

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous informer qu'afin de poursuivre les travaux d'excavation de la future station McGill du Réseau Express Métropolitain (REM), la ville de Montréal procédera à l'installation d'une passerelle piétonne du côté est de l'avenue McGill College (entre le stationnement intérieur du Centre Eaton et la rue Sainte-Catherine ouest), **le vendredi 1^{er} novembre 2019, à compter de 22 h, et ce, jusqu'au lundi 4 novembre 2019, à 5 h.** À cet effet, des accès seront fermés aux piétons durant cette période (Voir document en pièce jointe).

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec le service à la clientèle par courriel au sac@cominar.com ou par téléphone au 514-337-8151.

Vous remerciant de votre habituelle collaboration, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations.

To : All clients of 2001, McGill College Avenue, Montreal

From : Customer service

CC : René Martin

Date : October 30, 2019

Subject : Installation of a pedestrian walkway on McGill College Avenue

Madam, Sir,

This notice is to inform you that in order to continue the excavation of the REM's future McGill station, the city of Montreal will proceed with the installation of a pedestrian walkway on the East side of McGill College Avenue (between the Eaton Center parking lot and Sainte-Catherine Street West), beginning **on Friday, November 1, 2019, at 10:00 P.M. until Monday, November 4, 2019, at 5:00 A.M.** Therefore, access will be closed during that period of time (See attached document).

Should you have any questions, please do not hesitate to contact Our Customer Service Centre by e-mail at sac@cominar.com or by phone at 514-337-8151.

We thank you for your precious cooperation.

Best regards,